

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Tu empresa está lista para la COP16?](#)

▪ [Las plantas medicinales más poderosas](#)

▪ [Graffiti TV](#)

■ Cumbre sobre biodiversidad reunirá a líderes de todo el mundo

Cali y el Valle, listos para la COP16, faltan pocos días



Fotos: Alcaldía de Cali

[CALI](#)

[VALLE DEL CAUCA](#)

Sábado 31 de Agosto, 2024

A menos de 51 días del inicio de la 16ª Conferencia de las Partes del Convenio sobre la Diversidad Biológica, COP16, Cali y el Valle del Cauca intensifican sus preparativos para acoger el evento de biodiversidad más relevante a nivel mundial.

La COP16, cuyo acto inaugural se llevará a cabo el 20 de octubre de 2024, reunirá a delegaciones de más de 150 países, incluidos cinco jefes de Estado y 85 ministros de Ambiente.

Este evento, organizado por Naciones Unidas, centrará sus discusiones en la implementación de los acuerdos globales para la protección de la biodiversidad, convirtiendo a Cali en el epicentro mundial de la sostenibilidad.

Simulacros de respuesta

A medida que se aproxima la inauguración de la COP16 en Cali, las autoridades del Valle del Cauca intensifican los simulacros de respuesta a posibles incidentes que podrían ocurrir durante el evento.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos en Colombia](#)



[Nuevamente atracó la "manada", un grupo de moteros que aterroriza a Cali](#)

Cali



[Aparece extraño animal nunca antes visto en el Valle del Cauca](#)

Estos ejercicios, realizados en el Centro de Eventos Valle del Pacífico, buscan evaluar y reforzar la capacidad de las entidades locales y nacionales para coordinar acciones ante cualquier eventualidad, garantizando así la seguridad de los participantes y la comunidad en general.

La secretaria de Convivencia y Seguridad del Valle, Ana María Sanclemente, destacó la importancia de estos simulacros en la preparación para la cumbre de biodiversidad más grande del mundo.

Afirmando que, la colaboración entre Naciones Unidas, el Ministerio de Defensa, la Alcaldía de Cali y la Gobernación del Valle son fundamentales para desarrollar planes de contingencia efectivos que permitan responder de manera sincronizada y eficiente ante cualquier situación de riesgo.

Durante los simulacros, se abordaron diferentes escenarios de emergencia, desde incidentes menores hasta amenazas de mayor envergadura, con el objetivo de garantizar que todas las instituciones involucradas estén preparadas para actuar de manera coordinada.

Estos ejercicios no solo fortalecen la seguridad de la COP16, sino que también generan confianza entre los delegados internacionales y la comunidad local, demostrando el compromiso de Colombia con la organización de un evento seguro y exitoso.

El Valle del Cauca, consciente de la relevancia global de la COP16, continúa afinando todos los detalles para asegurar que esta cumbre se desarrolle en un entorno seguro y controlado.

Los simulacros de respuesta son parte esencial de estos preparativos, contribuyendo a la creación de un ambiente de confianza y tranquilidad para los miles de participantes que llegarán a Cali en las próximas semanas.

Acuerdo de seguridad

En paralelo a los simulacros, el gobierno colombiano, liderado por el Ministerio de Relaciones Exteriores y el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, trabaja en estrecha colaboración con las Naciones Unidas para asegurar el éxito de la COP16.

En este contexto, se firmó un acuerdo de cooperación en seguridad que garantiza la tranquilidad de los participantes y la adecuada organización del evento.

Este memorando de entendimiento, firmado por el canciller Luis Gilberto Murillo y el delegado de Naciones Unidas para la seguridad de la COP16, Darío Conte, es una pieza clave para coordinar los esfuerzos de seguridad en la Zona Azul, área donde se llevarán a cabo las sesiones plenarias.

Según el canciller Murillo, el memorando es un anexo al acuerdo sede y tiene un componente vital de seguridad.

Este asegura que la Zona Azul esté bajo el control de Naciones Unidas, mientras que el resto del dispositivo de seguridad será manejado por las agencias colombianas.



Los taxistas de Cali se preparan para la COP16

Los taxistas de Cali también están jugando un papel fundamental en los preparativos para la COP16.

Como embajadores del evento, estos conductores no solo ofrecerán un transporte seguro y eficiente a los visitantes, sino que también serán responsables de acercarlos a la riqueza cultural y natural del país.

En preparación para este rol, los taxistas reciben capacitación en inglés, turismo, relaciones humanas y calidad del servicio.



Stefanía Hernández, gerente general de Taxis Libres, empresa que lidera esta iniciativa, señaló que la COP16 representa una oportunidad histórica para el país.

Los taxistas están preparados para comunicarse eficazmente con los delegados y turistas, y su compromiso incluye posicionar la biodiversidad de Colombia a nivel internacional.

Además, el gremio taxista adoptó medidas sostenibles para apoyar los objetivos de la COP16.

Actualmente, el 67% de la flota de Taxis Libres opera con Gas Natural Vehicular, y la empresa ha incorporado 100 vehículos eléctricos a su flota.

Fomento al turismo

La ministra Muhamad destacó que la COP16 contribuirá al incremento del turismo en Colombia, con la expectativa de recibir a 15.000 visitantes durante el evento.

Esto se suma al objetivo del país de superar los seis millones de turistas internacionales en 2024.

La ministra hizo un llamado a promover un turismo responsable, que respete y proteja la biodiversidad del país, convirtiéndose en una fuente de conservación ambiental.

Los taxistas de Cali, como embajadores de la COP16, jugarán un papel crucial en este esfuerzo, educando a los turistas sobre la importancia de la biodiversidad y alentándolos a explorar de manera consciente y respetuosa las maravillas naturales de Colombia.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

9 monumentos de Cali que debes visitar durante el...

Cali y el Valle del Cauca, listos para la COP16 según la ONU

Un delincuente abatido y otro herido tras persecución en el...

